

# Destinan parte de 500 millones de euros para acabar desalinizadoras

Un préstamo firmado por el Ministerio servirá para realizar obras en varias cuencas hidrográficas

15.06.12 - 01:01 - EFE | MADRID.

El Gobierno ha garantizado la finalización de todas las obras previstas en el programa de Aguas de las Cuencas del Mediterráneo (Acuamed), un total de 28 actuaciones en cinco cuencas hidrográficas, gracias a un préstamo del Banco Europeo de Inversiones de 500 millones de euros. Así lo confirmó ayer el ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Arias Cañete, tras la rúbrica con la vicepresidenta del Banco Europeo de Inversiones (BEI), Magdalena Álvarez, del contrato de préstamo.

Arias Cañete quiere recuperar el «espíritu» del antiguo Plan Hidrológico Nacional

Se trata de un crédito máximo de 500 millones de euros a abonar en dos tramos, uno de 350 millones, objeto del contrato que se firmó ayer, y otro de 150 millones, a rubricar el próximo año.

El plazo de amortización, a 25 años, con cinco de carencia y a un interés «favorable», resulta «muy adecuado en el actual escenario macroeconómico», dijo Arias Cañete, «máxime cuando el tipo de interés aplicable es un tipo fijo del 2,33% durante los cinco primeros años del crédito, revisable posteriormente».

Esto permite a Acuamed, según el ministro, a hacer frente a sus compromisos de amortización de deuda de manera «puntual y responsable». Arias Cañete subrayó que la citada sociedad dispone de capacidad financiera suficiente para asumir la devolución del préstamo sin recurrir a otras aportaciones del Estado, ya que la mayor parte de las actuaciones incluyen la recuperación de los costos de construcción.

Por otra parte, Arias Cañete insistió en que quiere recuperar en el futuro Pacto Nacional del Agua el «espíritu» del PHN de 2001, diseñado entre otros puntos para trasvasar más de mil hectómetros cúbicos anuales del Ebro a las cuencas mediterráneas que, según indicó, «apoyaron prácticamente todas las comunidades autónomas, incluidas Cataluña y Castilla-La Mancha. Así, explicó que este Pacto Nacional del Agua «obedece a la necesidad de poner orden en las políticas de aguas» que se desarrollan en España y cumplir con las obligaciones del país en la UE. Igualmente, avanzó que será «de larga duración».